

# Spannende Wettbewerbe

Wolfgang Krönicke, Marianne Kölsch und Ursula Hunnekuhl freuen sich über Pokale

**LIENEN.** Im Schützenverein Höste-Westerbeck wird Geselligkeit gepflegt. Wo lässt sich das besser machen als bei Veranstaltungen?

Eine davon ist das traditionelle Königspokalschießen. Zunächst stärkten sich die Teilnehmer bei einer reich gedeckten Kaffeetafel. Während die ersten Mitglieder um einen der Pokale kämpften, versuchten die anderen beim Knobeln ihr Glück. Schließlich gab es bei beiden Wettbewerben attraktive Preise zu gewinnen.

Am Ende löste sich die Spannung, als Vorsitzende Marianne Kölsch die Pokalgewinner proklamierte. Über je eine Trophäe freuten sich Ehrenvorsitzender Wolfgang Krönicke, Marianne Kölsch sowie Ursula Hunnekuhl.



**Strahlende Pokalgewinner:** Wolfgang Krönicke, Marianne Kölsch und Ursula Hunnekuhl haben bei den Schützen das beste Ergebnis eingefahren.